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阿智村教育委員会 令和３年６月定例会会議録 

 

○ 会議日時 令和３年６月 24日(木) 午後１時 30分 

 

○ 会議場所  阿智村中央公民館会議室 

 

○ 出席者  教育長：黒柳紀春 教育長職務代理：原 勝人 

委員：原 彰彦 委員：熊谷 歩 委員：熊谷 均 

【事務局】 

教育次長：川上 悟（全体進行）公民館兼社会教育係長：井原祐次   

子育て支援室長：島岡佐喜子 学校教育係：沖村信繁 

学校教育専門主事：川上清宏 学校教育専門主事：佐々木豊 

（欠席） 

保育園総園長：原 満 学校給食係長：石原哲成 

 

１ 開会 

 

２ 教育長あいさつ 

 ・放課後子供教室のプレ開催が昨日実施され村長と共に視察した。７月の本開催

に繋がるよい取組みであった。 

 ・６月定例議会一般質問において井原敏喜議員より通級指導教室サテライト教室

について質問があった。既に５月 12 日から阿智第三小学校で開講されており、

現在４名の児童が通級している。今後新たに１､２名が通級する予定であるが、

保護者のさらなるニーズもあるので引き続き県に柔軟な対応を要望したい。発

達特性を持つ幼児の保育園入所については、先日、飯田市こども発達センター

「ひまわり」に出向いて意見交換を行った。保護者の要望に応えられるよう努

めてまいりたい。 

 ・令和３年度入学者選抜学力検査結果について、長野県民新聞で英語の学力格差

が指摘されている。本村でも対応を検討してまいりたい。 

 ・キャリア教育推進協議会において関係者の意見交換を実施した。今秋には阿智

中学校体育館でカフェテリア方式のメッセを開催したい。 

 ・協和電設(有)から寄付金を頂戴した。子どもたちのために使ってほしいとの意

向なので、保育園や小中学校においてＰＴＡを交え有効に活用できるよう検討

していただきたい。 

 

３ 議事事項 

 (1) 県教育委員会及び市町村教育委員会相互の連絡調整について 
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・教育長説明 

・承認 

 (2) 学校行事等の実施に係るガイドラインについて 

・教育次長説明 

（原 彰彦委員） 

長野県内レベルと県外のレベルの差はあるか。長野県の基準は厳しいのか 

（教育長） 

 調べた上で報告したい。阿智第一小学校は社会見学で本来は愛知県の日間 

賀島での臨海学習であったが、県内八ヶ岳山麓の農業体験に切り替えた。音 

楽会も来賓は呼ばないよう配慮して実施した。 

 ・承認 

 (3) その他 

   なし 

 

４ 協議事項 

 (1) 令和３年度主要事業の４半期進捗状況について 

・教育次長説明 

・子育て支援室長説明 

・公民館兼社会教育係長説明 

（原 彰彦委員） 

    わい Wai運動公園の遊具修繕は一帯の整備計画の中で実施しているのか。

関連性はあるのか。 

（公民館兼社会教育係長） 

遊具については今後を見据え最低限利用できるように修繕していく。整備 

計画の中で地域経営課と連携をとりながら修繕が必要なものは修繕していく。 

（原 勝人委員） 

    最近、大鹿村で屋外施設を整備した例を参考に遊具を含め屋外施設の充実

に向けた検討をお願いしたい。 

(2) 災害時の保育園・小中学校の対応について 

・教育次長説明 

（熊谷 均委員） 

地震の場合において、登園登校中の判断はどうなるのか 

（教育長） 

登園・登校をして保育園や学校で指示を受ける。途中帰宅は原則しない。 

（原 彰彦委員） 

地区によって状況が違うので各学校で判断することも必要になってくる。

自治会との関係が掲載されていないがこれからはそれが必要になってくる

のではないか。 

（教育長） 
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村の計画の中でも学校の職員がどのように行動するかまでは整備されてい

ない。他の市町村の状況も参考にしたい。 

（原 彰彦委員） 

災害時には自治会も色々と活動しているので考えていかないといけない。 

 (3) その他 

なし 

 

５ 報告・連絡事項 

 (1) 各係より 

  ① 放課後子供教室プレ開催について 

   ・子育て支援室長説明 

（熊谷 歩委員） 

低学年を見ていたがスムーズに進んでいた。皆楽しそうに活動していたの 

で良かった。 

  ② 通学路安全推進会議の巡検について 

   ・学校教育係説明 

（原 彰彦委員） 

    駒場区の自治会でも要望をあげているので自治会も点検者にしてもらうこ

とができないか。 

（教育長） 

    通学路安全推進会議での点検内容を協働活動推進課を通じて各自治会に周

知したい。 

  ③ 阿智第二小学校公開授業について 

・教育次長、学校教育専門主事説明 

  ④ 三遠南信教育サミットの中止について 

・教育次長説明 

 (2) ７月定例教育委員会開催予定日 

   ７月 27日（火）午後 1時 30分 

 (3) その他 

   なし 

 

６ 閉会 

                          （閉会 午後２時 40 分） 

   

              教育長・教育委員 署名／捺印 

 


